

## CLUBES

# El Valladolid se ofrece a Ronaldo tras caerse la venta al mexicano Ernesto Tinajero

El multimillonario azteca, accionista de Liberbank, descartó hace unas semanas la operación por discrepancias con la valoración de 75 millones de euros tras el ascenso. Hace diez días se le planteó la compraventa de la mayoría accionarial al exfutbolista brasileño, que ha creado una empresa en España aunque no ha tomado una decisión todavía.

M.M.A.

28 ago 2018 - 12:14

El Valladolid se ofrece a Ronaldo tras caerse la venta al mexicano Ernesto Tinajero

El Real Valladolid cambiará de manos, pero finalmente no serán mexicanas. Fuentes del sector señalan a *Palco23* que la venta de la mayoría accionarial a Ernesto Tinajero se cayó unos días antes de que arrancara la temporada 2018-2019 por discrepancias sobre el precio de la operación. Con el equipo en Segunda División habría pagado unos 13 millones de euros por el 58,1% del club que controla el presidente, Carlos Suárez, pero el ascenso a Primera elevó el precio a más de 25 millones, tras situar la valoración del 100% en 75 millones de euros incluida la deuda. Ello, sin la certeza de que en 2019-2020 siguiera en la élite y no se devaluara.

Ante la pérdida del inversor que más cerca estaba de hacerse con las acciones, Suárez activó hace diez días la opción de Ronaldo Nazario. La prensa brasileña ya desveló en mayo que el exdelantero del Real Madrid sopesaba esta operación, y el primer ejecutivo del equipo blanquvioleta se la ha vuelto a plantear. "Lo está estudiando", señalan fuentes conocedoras de las negociaciones, que apuntan a que podría producirse un acuerdo definitivo en las próximas semanas. "Para él supondría avanzar un paso más en la industria, de futbolista a empresario del fútbol", añaden.

El precio de la operación sería muy similar al establecido para Tinajero, pues la situación del club es la misma, aunque algunas fuentes señalan que se ha aplicado algún descuento adicional a la valoración. Además, y a diferencia de la otra compraventa que se planteaba, Suárez continuaría como primer ejecutivo del Real

Valladolid, mientras que el exfutbolista brasileño y actual embajador del Real Madrid ejercería como presidente institucional, según la *Ser*. Se desconoce si el directivo español, que no ha querido realizar comentarios, mantendría un paquete accionarial minoritario.

## **La valoración del 100% del Real Valladolid sería finalmente algo inferior a los 75 millones de euros, incluida la deuda**

La filtración de las negociaciones llega a solo una semana de la celebración de una junta de accionistas del club, en la que teóricamente sólo se convocaba a los socios para aprobar el presupuesto de 2018-2019. Ahora está por ver si en ese encuentro también se aprovechará para dar más detalles sobre la posible transacción y sobre si, además del traspaso de acciones, se produciría una ampliación de capital adicional para sanear por completo el balance.

Suárez anunció que aprovecharían el ascenso a Primera para liquidar toda la deuda que arrastra del concurso de acreedores y que ronda los 25 millones de euros. Lejos queda aquella suspensión de pagos de 2011, que se solventó con una quita importante respecto a los 80 millones que debía al entrar en los juzgados. Además, los dos últimos ejercicios se cerraron en beneficios y la previsión para 2017-2018 era de un resultado neto positivo superior a los tres millones de euros.

En cuanto a Ronaldo, se desconoce a través de que vehículo inversor canalizará esta compra. Eso sí, a finales de mayo creó en Madrid una sociedad bajo el nombre Tara Sports 2018, con el siguiente objeto social: "La prestación de servicios de consultoría y asesoramiento en actividades relacionadas con el mundo artístico o del deporte, a personas físicas o jurídicas, participadas o no", así como "la compraventa, gestión y explotación de derechos de imagen, voz, autoría, interpretación, publicitarios y, en general". Según *Forbes*, sus ingresos anuales por contratos como el de Nike o Banco Santander.